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ACTA DE LA SEPTIMA SESIÓN ORDINARIA DEL  
COMITÉ DE ADMINISTRACIÓN Y CAPACITACIÓN  

17 DE NOVIEMBRE DE 2023  
SESIÓN VIRTUAL 

 
Con fundamento en los artículos 215 fracción VII inciso a), 224 y 252 fracción I del 
Reglamento del Congreso de la Ciudad de México y siendo las 12 horas con 18 
minutos del día 17 de noviembre del 2023, en sesión vía remota, previa 
convocatoria suscrita por el presidente y la secretaria del Comité de 
Administración y Capacitación, se reunieron los integrantes, bajo la presidencia del 
diputado Fernando Mercado Guaida y como secretaria la diputada Daniela Gicela 
Álvarez Camacho. ------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------------------------------------------HECHOS--------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
EL C. PRESIDENTE. - Solicitó a la Secretaría pasar lista de asistencia a fin de 
verificar el quórum legal requerido para la celebración de la reunión. ------------------- 
 
LA C. SECRETARIA. - Procedió a realizar el pase de asistencia, solicitando a 
todos los diputados, estar conectados y visibles en pantalla. ----------------------------- 
 
Diputado José Fernando Mercado Guaida: presente 
Diputada Elizabeth Mateos Hernández: presente 
Diputada María Guadalupe Morales Rubio: 
Diputada Yuriri Ayala Zúñiga: presente 
Diputado Federico Döring Casar: presente 
Diputada Maxta Iraís González Carrillo:  
Diputado Víctor Hugo Lobo Román: 
Diputada Circe Camacho Bastida:  
Diputada Daniela Gicela Álvarez Camacho, la de la voz: presente. 
 
Acto seguido, preguntó si faltaba alguien de pasar asistencia, e indicó que se 
encontraban presentes 5 diputadas y diputados. --------------------------------------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. - Indicó que se tenía el quórum legal, e informó que el orden 
del día de la sesión fue distribuido con oportunidad, por lo cual se informó de los 
asuntos en la agenda. En consecuencia, solicitó consultar a los integrantes si era 
de dispensarse la lectura y se aprobaba en sus términos en un solo acto. ------------ 
 
LA C. SECRETARIA. - Consultó si se dispensaba la lectura y se aprobaba el 
orden del día en sus términos en un mismo acto. Acto seguido, informó que 
quedaba aprobado la dispensa de la lectura y la aprobación de la misma. ------------ 
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EL C. PRESIDENTE. – Solicitó se diera lectura de los siguientes 2 puntos del 
orden del día y se consultara a los presentes si era de dispensarse la lectura y se 
aprobaba en un mismo acto. ----------------------------------------------------------------------- 
 
LA C. SECRETARIA. - Informó los siguientes 2 puntos del orden del día y 
posteriormente consultó si se dispensaba la lectura y era de aprobarse el acta de 
la reunión anterior. Consecutivamente, indicó la dispensa de la lectura y 
aprobación del acta de la reunión anterior. Por otro lado, preguntó si había alguna 
consideración respecto de la versión estenográfica de la sesión anterior, indicando 
en el momento que no se tenían comentarios al respecto. --------------------------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. - Solicitó dar lectura al siguiente punto del orden del día. ----- 
 
LA C. SECRETARIA. Informó el siguiente punto en el orden del día: lectura, 
discusión y, en su caso, aprobación del acuerdo del Comité de Administración y 
Capacitación, por el cual se remite a la Junta de Coordinación Política el 
anteproyecto del Programa Operativo Anual y el anteproyecto del Presupuesto de 
Egresos del Congreso de la Ciudad de México de esta II Legislatura, ambos del 
ejercicio fiscal 2024. ---------------------------------------------------------------------------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. – Señaló que se distribuyó con oportunidad el acuerdo y los 
documentos, por lo cual solicitó, se preguntara si era de omitirse la lectura de los 
documentos. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
LA C. SECRETARIA. - Consultó si se dispensaba la lectura de los documentos en 
comento y tomó asistencia al diputado Víctor Hugo Lobo. Acto seguido, informó la 
aprobación. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. – Señaló el acuerdo solicita a la Secretaría de Finanzas mil 
995 millones 320 mil 667 pesos, lo que corresponde al 0.8 por ciento del 
Presupuesto de Egresos de la Ciudad de México. Asimismo, mencionó que se han 
atendido los criterios que aprobó el Comité. Mencionó que, en el 2020 derivado de 
la pandemia el Congreso cedió 400 millones de pesos al presupuesto de la ciudad, 
para apoyar ante la emergencia. Sin embargo, ante la normalización de los 
servicios y operaciones del Congreso, sumando a los criterios inflacionarios se 
observó un déficit en los recursos para la operación, lo que ha generado rezagos 
importantes. Finalmente, informó que se presenta la propuesta detallada por 
capítulo, concepto y partida. ------------------------------------------------------------------------ 
  
Consultó si alguien deseaba hacer uso de la palabra, y al no tener oradores 
solicitó a la Secretaria proceder a la votación. ------------------------------------------------- 
 
LA C. SECRETARIA. - Solicitó a las y a los presentes mencionar su nombre y 
manifestar el sentido de su voto. ------------------------------------------------------------------ 
 
Diputado José Fernando Mercado Guaida: a favor 
Diputada Elizabeth Mateos: a favor 
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Diputada María Guadalupe Morales Rubio: 
Diputada Yuriri Ayala Zúñiga: a favor 
Diputado Federico Döring: en pro 
Diputada Maxta Iraís González:  
Diputado Víctor Hugo Lobo Román: a favor 
Diputada Circe Camacho:  
Diputada Daniela Álvarez, la de la voz: a favor 
 
Indicó que quedaba aprobado con 6 votos a favor, ninguno en contra y 0 
abstenciones. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
LA C. DIPUTADA MAXTA IRAÍS GONZÁLEZ CARRILLO. – Indicó que tenía 
problemas con el internet, por lo que solicitó se anotara en contra el sentido de su 
voto. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
LA C. SECRETARIA. – Tomó asistencia a la diputada Maxta González y 
mencionó que se aprueba lo sometido a votación con 6 votos a favor y 1 voto en 
contra. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. – Solicitó se indicara el siguiente punto del orden del día. ---- 
 
LA C. SECRETARIA. – Mencionó que el siguiente punto refería a los asuntos 
generales. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. – Señaló que no había asuntos generales, por lo que 
agradeció y al no tener más asuntos en cartera y siendo las 12:30 horas del día 17 
de noviembre del 2023, se dió por concluida la séptima sesión ordinaria del 
Comité de Administración y Capacitación del Congreso de la Ciudad. ----------------- 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
 
 

 
DIP. JOSÉ FERNANDO MERCADO GUAIDA 

PRESIDENTE 
 
 
 

 
 
 
 

DIP. ELIZABETH MATEOS 
HERNÁNDEZ 

VICEPRESIDENTA 

 
 
 
 
 

DIP. DANIELA GICELA ÁLVAREZ 
CAMACHO 

SECRETARIA 
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DIP. MARÍA GUADALUPE MORALES 

RUBIO 
INTEGRANTE 

DIP. YURIRI AYALA ZÚÑIGA 
INTEGRANTE 

 
 
 

 
 
 

DIP. FEDERICO DÖRING CASAR 
INTEGRANTE 

 
 
 
 

 
 

DIP. MAXTA IRAÍS GONZÁLEZ 
CARILLO 

INTEGRANTE 
 
 
 
 
 

 
DIP. VÍCTOR HUGO LOBO ROMÁN 

INTEGRANTE 

 
 
 

 
 
 

DIP. CIRCE CAMACHO BASTIDA 
INTEGRANTE 

 
La presente hoja forma parte del Acta de la Séptima Sesión Ordinaria del Comité de Administración y 
Capacitación del Congreso de la Ciudad de México II Legislatura, de fecha 17 de noviembre de 2023. 


